

## JetSmart aumentará cabotaje en Argentina con aviones chilenos

Tras reunirse con las autoridades de argentinas, JetSmart anunció que considera expandir sus vuelos domésticos (cabotaje) en ese país trasladando entre octubre y noviembre próximos dos aeronaves de bandera chilena, las que se sumarán a sus ocho aviones en el mercado trasandino, un proceso donde incluso evalúa la incorporación de pilotos de Chile. En ese contexto, JetSmart anunció esta mañana que a partir de hoy todos los vuelos operados por la compañía, tanto nacionales como internacionales, podrán acumular millas AAdvantage, el programa de millas y fidelización de viajeros de American Airlines.



Estuardo Ortiz, CEO de JetSmart